

[ANON]

Petit tableau des arts et métiers, ou Les Questions De L'Enfance; avec plusieurs sujets gravés en taille-douce, représentant divers ouvriers à leurs travaux

Référence : 5661

Paris Librairie d'éducation de Pierre Blanchard 1820 Deuxième édition. Ouvrage pédagogique visant à éveiller la curiosité des enfants de l'époque quant à la fabrication des objets qu'ils utilisent au quotidien. Illustré de six pages de gravures sur cuivre (frontispice compris). Les gravures (à l'exception du frontispice) sont présentées à raison de quatre par page et représentent des artisans au travail : imprimeur à la presse, vigneron, ouvrier, etc. Reliure d'époque en cuir pleine peau. Dos avec dorures estompées et étiquette rouge avec titre doré. Couverture légèrement frottée. Pages de garde marbrées. Intérieur très propre et frais. 238 pages avec un catalogue de quatre pages d'autres ouvrages de la Librairie de Pierre Blanchard relié avant la page de titre. 170 x 100 mm

Commentaire : Second edition. Educational work, encouraging children of the time to be curious about how things they use every day are made. Illustrated with six pages of copper engravings (including frontispiece). The engravings (apart from frontis) are presented as four engravings per page, and show artisans at work - printer at a press, winegrower, labourer, etc. Contemporary full leather binding. Spine with faded gilt, and a red label with gilt title. Mildly rubbed boards. Marbled endpapers. Very clean and fresh inside. 238 pages with a four page catalogue of other works from Librairie de Pierre Blanchard bound before the title page. 170 x 100 mm (6 7/8 x 4 inches) .

Année

1820

Prix : **130,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5661>